



LOS PRIMEROS USUARIOS DE LA TELETÓN YA DISFRUTARON DEL PARQUE.



IMA / FABIOLA VEGA M.

EL PARQUE ESTARÁ ABIERTO PARA TODA LA COMUNIDAD.

Teletón inaugura parque inclusivo y será abierto a toda la comunidad

El parque está a las afueras del instituto, en terrenos que fueron entregados por el municipio.

Fabiola Vega Molina
La Estrella

2.500

metros cuadrados es la superficie en donde se construyó el parque inclusivo de la Teletón.

Un parque inclusivo fue inaugurado ayer en las afueras del Instituto Teletón Antofagasta y que estará abierto a toda la comunidad.

El parque cuenta con juegos adaptados y un espacio de áreas verdes, que pretende convertirse en un punto de reunión para las familias de Antofagasta, sobre todo las que residen en el sector norte.

Elizabeth Hoyos es mamá de Arely Fuentes, de 12 años, y que es paciente desde los 4 años de la Teletón y manifestó que el parque era algo que estaban esperando hace mucho tiempo. “Habíamos estado esperando por mucho tiempo la inauguración de este parque y los juegos realmente son adaptados para nuestros niños que necesitan esto y lo encuentro hermoso, de buena calidad todo, los pisos, las bancas, la parte también de las flores, el jardín, es precioso, hay muy buena iluminación así que de verdad nos deja muy satisfechos”, dijo Elizabeth.

Además, pidió que la comunidad cuide el par-

que. “Requiere de cuidados, que no lo destrocen, no lo rayen, que realmente está muy hermoso como para que tengamos que lamentar que hayan algunos destrozos aquí”, expresó.

Cabe señalar que el instituto se edificó en un terreno total de 10.000 m², de los cuales 7.500 m² fueron cedidos a Teletón y 2.500 m² quedaron en propiedad del municipio, en los cuales se levantó el parque inclusivo, con especies autóctonas y juegos infantiles.

“Esto es parte del proyecto que desarrolló la Teletón con aportes de la Familia Luksic de más de 10 mil millones de pesos. Este parque ya estaba terminado, pero faltaban los procesos de recepción por parte de la municipalidad, una vez que asumimos en la municipalidad, apuramos los procesos y hoy te-



SE REALIZÓ UNA CEREMONIA DE INAUGURACIÓN DEL PARQUE INCLUSIVO.

nemos el orgullo de entregar este parque a la comunidad”, dijo el alcalde Sacha Razmilic Burgos.

La autoridad comunal además, señaló que el parque “es de primer nivel, excelente terminaciones, juegos, sombras, un parque con áreas verdes consolidadas y seguro donde la gente puede venir a compartir y disfrutar de la vida en comunidad”.

En tanto, el director del Instituto Teletón Antofagasta, Sebastián Azares, indicó que “le contaba a los equipos de cada dirección

que fue un proceso largo, pero sin el apoyo de ustedes no hubiésemos logrado hacer este hito, y justamente este es un punto de encuentro entre la comunidad y las familias de Teletón”.

Además, manifestó que “es una demostración de inclusión donde todos estamos invitados a participar, a cuidarlo y a también a conversar y a mirar la discapacidad desde la vereda de las posibilidades y de ir derribando ciertos mitos que hay respecto a ello”.



EL PARQUE TAMBIÉN CUENTA CON UN ESPACIO DE ÁREAS VERDES.